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VERBALE DEL GRUPPO ASSICURAZIONE DELLA QUALITÀ CORSO DI LAUREA IN LINGUE E CULTURE 
STRANIERE  

Seduta del 31/1/2022 ore 18.00  

 
 

Presente 

 

Assente 
Presidente    

Lucia Perrone Capano  x   
Componenti    
Caterina Celeste Berardi x   
Antonella Catone  x   
Angela Di Benedetto  x   
Tiziana Ingravallo   
Rossella Palmieri  x  
Anna Riccio  x   
Francesca Iatarola x  

Il Gruppo Assicurazione della Qualità del Corso di laurea in Lingue e culture straniere si è riunito telematicamente 
(nella virtual room di Google Meet) il giorno 31/1/2022, alle ore 18.00, per discutere l’ordine del giorno di seguito 
riportato e determinato con convocazione del giorno 25/1/2022: 

1. Piani di studio degli studenti 

2. Analisi del PCTO (scheda in allegato)

Varie ed eventuali. 

Assume le funzioni di Segretario verbalizzante la prof.ssa Caterina Celeste Berardi. 

La Presidente, constatata la regolarità della convocazione e della costituzione del GAQ
ore 18.00. 

Al primo punto all’ordine del giorno, Piani di Studio, la Presidente fa presente che 
nel redigere il proprio Piano di Studio. Si discute anche con la rappresentante degli studenti sulle modalità migliori per 
sollecitare gli studenti a completare il piano di studio entro la scadenza prevista (a
questo scopo si pianifica la costituzione di una Commissione piani di studio. L
impegno e segnala inoltre la difficoltà 
prof.ssa Di Benedetto, Presidente della Commissione Pratiche Studenti, 
Commissione che dovrà prevedere una serie di 
per il Corso di Lingue (ad esempio, la scelta dell
rappresentante degli studenti che le prove scritte sono 
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Il Gruppo Assicurazione della Qualità del Corso di laurea in Lingue e culture straniere si è riunito telematicamente 
(nella virtual room di Google Meet) il giorno 31/1/2022, alle ore 18.00, per discutere l’ordine del giorno di seguito 

nato con convocazione del giorno 25/1/2022:  

2. Analisi del PCTO (scheda in allegato) 

Assume le funzioni di Segretario verbalizzante la prof.ssa Caterina Celeste Berardi.  

egolarità della convocazione e della costituzione del GAQ, dichiara aperta la seduta alle 

Al primo punto all’ordine del giorno, Piani di Studio, la Presidente fa presente che alcuni studenti hanno avuto difficoltà 
. Si discute anche con la rappresentante degli studenti sulle modalità migliori per 

sollecitare gli studenti a completare il piano di studio entro la scadenza prevista (anche attravers
questo scopo si pianifica la costituzione di una Commissione piani di studio. La rappresentante assicura il proprio 

a difficoltà incontrata dagli studenti nell’esame di Lingua spagnol
Presidente della Commissione Pratiche Studenti, che dà la sua disponibilità a costituire la 

Commissione che dovrà prevedere una serie di incontri con le matricole, per fornire  loro una serie di informazioni utili 
e (ad esempio, la scelta delle due lingue curriculari). La prof.ssa Catone ricorda 

rappresentante degli studenti che le prove scritte sono previste a gennaio, maggio e settembre.
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Per il secondo punto all’ordine del giorno, analisi del PCTO
cinque classi, la Presidente raccomanda ai docenti di 
studenti possano essere protagonisti. Oltre alle lezioni, la Presidente fa presente che gli in
terranno quest’anno proprio all’interno de
nuove proposte per l’anno prossimo, su come migliorare l’orientamento nelle scuole; di sicuro, bisogna incentivare la 
presenza del Corso nelle scuole di divers
Notarangelo-Rosati), a fine febbraio (con il Bonghi), mentre gli altri incontri vanno calendarizzati
si assume il compito di contattare i docenti delle scuole di San Giovanni Rotond
Torremaggiore, già presenti agli incontri dell’anno scorso. La Presidente fa presente che il Corso di Lingue a Potenza è 
stato chiuso, pertanto, la prof.ssa Catone si assume il compito di contattare le scuole presenti nel territorio 
Basilicata. 

 Tra le varie ed eventuali, la prof.ssa Palmieri segnala che il suo insegnamento di “Letteratura italiana” 
erroneamente è stato collocato sulla piattaforma Ugov al II semestre e non al I e che, pertanto, non ha potuto essere 
oggetto della valutazione da parte degli studenti; il problema è stato più volte segnalato ma senza risultato. La 
rappresentante degli studenti Francesca Iatarola fa notare che non è possibile compilare 
valutazione dell’insegnamento di Filologia 
segnalazione di tale problema al fine di sollecitare gli uffici competenti.

 

La sessione si chiude alle ore 19.45.  

 

 
 

Per il secondo punto all’ordine del giorno, analisi del PCTO “Il Grand Tour ieri e oggi”, cui hanno aderito 
, la Presidente raccomanda ai docenti di prevedere in ogni lezione anche una parte ‘pratica’, 

. Oltre alle lezioni, la Presidente fa presente che gli in
terranno quest’anno proprio all’interno del PCTO, per ottimizzare i tempi. Si riflette come gruppo di lavoro su altre e 
nuove proposte per l’anno prossimo, su come migliorare l’orientamento nelle scuole; di sicuro, bisogna incentivare la 
presenza del Corso nelle scuole di diversi indirizzi: un prossimo incontro già è previsto 

), a fine febbraio (con il Bonghi), mentre gli altri incontri vanno calendarizzati
si assume il compito di contattare i docenti delle scuole di San Giovanni Rotondo, Monte Sant’Angelo e 
Torremaggiore, già presenti agli incontri dell’anno scorso. La Presidente fa presente che il Corso di Lingue a Potenza è 
stato chiuso, pertanto, la prof.ssa Catone si assume il compito di contattare le scuole presenti nel territorio 

Tra le varie ed eventuali, la prof.ssa Palmieri segnala che il suo insegnamento di “Letteratura italiana” 
erroneamente è stato collocato sulla piattaforma Ugov al II semestre e non al I e che, pertanto, non ha potuto essere 

valutazione da parte degli studenti; il problema è stato più volte segnalato ma senza risultato. La 
rappresentante degli studenti Francesca Iatarola fa notare che non è possibile compilare 

di Filologia germanica; pertanto, la Presidente la invita ad inviarLe una mail di 
al fine di sollecitare gli uffici competenti. 

prof.ssa Caterina Celeste Berardi

Prof.ssa Lucia Perrone Capano 

l Grand Tour ieri e oggi”, cui hanno aderito 
anche una parte ‘pratica’, in cui gli 

. Oltre alle lezioni, la Presidente fa presente che gli incontri con gli esperti si 
PCTO, per ottimizzare i tempi. Si riflette come gruppo di lavoro su altre e 

nuove proposte per l’anno prossimo, su come migliorare l’orientamento nelle scuole; di sicuro, bisogna incentivare la 
simo incontro già è previsto il 18 (presso l’Istituto 

), a fine febbraio (con il Bonghi), mentre gli altri incontri vanno calendarizzati. La prof.ssa Berardi 
o, Monte Sant’Angelo e 

Torremaggiore, già presenti agli incontri dell’anno scorso. La Presidente fa presente che il Corso di Lingue a Potenza è 
stato chiuso, pertanto, la prof.ssa Catone si assume il compito di contattare le scuole presenti nel territorio della 

Tra le varie ed eventuali, la prof.ssa Palmieri segnala che il suo insegnamento di “Letteratura italiana” 
erroneamente è stato collocato sulla piattaforma Ugov al II semestre e non al I e che, pertanto, non ha potuto essere 

valutazione da parte degli studenti; il problema è stato più volte segnalato ma senza risultato. La 
rappresentante degli studenti Francesca Iatarola fa notare che non è possibile compilare anche i questionari di 

germanica; pertanto, la Presidente la invita ad inviarLe una mail di 

Il Segretario Verbalizzante  

prof.ssa Caterina Celeste Berardi 

 

La Presidente 
Prof.ssa Lucia Perrone Capano  

 


